Критерии предквалификационного отбора участников
АО «КТК-Р» приглашает к участию в закупке № 3699-OD на право заключения договора поставки муфт производства Bibby для магистральных насосов для КТК-Р
     К рассмотрению будут приняты предложения от участников, удовлетворяющих следующим требованиям и критериям отбора:
1.  Предоставление предквалификационного пакета документов в соответствии с «Анкетой для Подрядчиков»;
2.  Наличие опыта поставки оборудования, аналогичного предмету тендера.























CRITERIA OF PREQUALIFICATION 
CPC-R invites to bid in the purchase #3699-OD for the right to execute the delivery agreement for supply of Bibby spacer couplings for main pumps for CPC-R
[bookmark: _GoBack]Bids meeting the following requirements and selection criteria shall be accepted for review:
1. Submission of the documents in accordance with “Contractors’ Questionnaire”;
2. Proven track record in supplies of equipment similar to the tender’s subject.


